

El plazo para presentar trabajos al concurso para elegir el cartel de Carnaval está abierto

Escrito por Administrator

Miércoles, 12 de Diciembre de 2018 12:25 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 12 de Diciembre de 2018.

El plazo para presentar trabajos al concurso para elegir el cartel de Carnaval está abierto

[M. A. I.](#) IRUN. Miércoles, 12 diciembre 2018, 00:15 0 El área de Cultura ha convocado, un año más, el concurso para elegir el cartel que anunciará en Irun las fiestas del Carnaval de 2019. Los interesados en participar podrán presentar sus trabajos hasta el 25 de enero, entregándolos en las dependencias del área de Cultura y Deportes, en la plaza Urdanibia, de lunes a viernes de 9.00 a 14.00.

Los carteles que concurren a este certamen deberán ser originales y no haber sido premiados en otros concursos. Las medidas serán de 70 por 50 centímetros, en formato vertical. Asimismo, es requisito indispensable que en los carteles figure el texto 'Irungo Inauteriak 2019 Carnavales de Irun', y también que incluyan la imagen corporativa del Ayuntamiento.

El cartel que resulte elegido será premiado con 500 euros, y también se concederá un áccesit de 150 euros. Las bases completas pueden consultarse en www.irun.org.